

Bonjour à toutes et tous,



Je suis Christine, j'ai 58 ans. J'habite depuis 4 ans dans le Grand Est près de Nancy et suite à divers événements, je souhaite revenir vivre en région parisienne où j'ai vécu quasiment toute ma vie (Jouy le Moutier, Carrières sous Poissy et Vigny) et où vivent amis de longue date et famille proche. J'ai fait quelques recherches ces derniers mois afin de trouver un lieu de vie et lorsque j'ai découvert ce projet, il était évident que je souhaitais me joindre à vous !

Je vis avec ma benjamine âgée de 25 ans. Elle a repris ses études après un break assez long et a pour objectif un doctorat. J'ai donc besoin d'un logement assez grand pour que notre cohabitation se passe au mieux et que je puisse l'accompagner en l'hébergeant jusqu'au bout de ses études et lui permettre un nouvel envol serein. Vivre au Champ Foulon lui apportera une vision nouvelle et concrète de ce que le « vivre ensemble » apporte et implique.

Ce que m'apportera la vie dans l'éco-lieu

Vivre à la campagne sans être isolée.

Un projet humain plein de défis et de richesses.

Apprendre à vivre ensemble, à partager nos connaissances, nos visions du monde actuel et futur.

Intégrer dans mon quotidien l'écologie au sens large et de façon concrète en particulier avec le jardin et l'atelier partagés.

Ce que j'apporterai à l'éco-lieu

J'ai de bonnes notions en aquaponie mais n'ai pas pu encore les mettre en pratique, ce pourrait être un projet collectif à venir... ?

J'aime jardiner et suis intéressée pour participer au jardin partagé, J'aime également faire des confitures, des conserves, des légumes lactofermentés, cuisiner et tout et tout, (un peu moins faire la vaisselle mais à plusieurs c'est très sympa !!!).

Je suis thérapeute et vais me former au neurofeedback. Je développerai mon activité à Mantes la Jolie principalement et si cela est possible également à Saint Cyr.

J'ai également été céramiste (spécialisée dans la création de bijoux en porcelaine) et pourrai animer des ateliers auprès des habitants de Saint Cyr.

J'aime voyager, rencontrer d'autres façons de vivre, découvrir d'autres paysages.

Je chante, danse, ris et je ne peux que me réjouir de voir à quel point beaucoup d'entre nous aiment cela également !

J'aime lire, marcher, aller au cinéma et j'ai également besoin de solitude à certains moments.

Au plaisir de vous rencontrer prochainement !